



Desde la Porxada

Por Jaime VIÑALLONGA

JOSEP BOVÉ I BLANCH

Es noticia por cuanto será homenajeado en el Hogar del Pensionista del Ministerio de Trabajo, por los agradecidos jubilados, a los que siempre está dispuesto a emocionar con su poesía El Rapso del Vallès.

MOSSÈN FRANCISCO MESTRE

Recibirá el día de San José el afecto de sus feligreses, en ocasión del 25 aniversario de su primera misa. Mossèn Francesc es persona de bondades y aperturas, sin discriminación.

ANTONIO GALERA

Sigue trabajando intensamente para que el Centro San José Obrero promueva actividades de todo tipo, especialmente en la festividad patronal. Nova canço, cante y baile andaluz, verbena, homenaje a los ciento cincuenta ancianos de la barriada de las Viviendas Sindicales y el gran festival infantil, son los actos principales organizados.

JUAN BILBAO BERGÉS

Habrà presidido la inauguración del Casal del Jubilat y Centro de Cultura, de la Caja de Ahorros Provincial, instalado en la Avenida del Generalísimo, 204-206. Ya cuenta el Casal con seiscientos asociados. Agradecemos la invitación recibida del director de esta Caja de Ahorros Provincial, Juan Bilbao Bergés.

JUAN BONANY BELLAVISTA

Es el presidente de la Asociación Sindical de Veteranos del Trabajo de esta comarca, y por tanto el protagonista de la noticia de que el día 25 de este mes, una caravana de 40 autocares, con dos mil quinientos asvatistas jubilados, acudirá a Montserrat en jornada de convivencia, de la Obra de Homenajes a la Vejez de la Caja de Pensiones. La iglesia, según su sacristán mayor, no puede dar cabida a todos, por lo que deberán efectuarse turnos para entrar en ella. Es la sexta jornada de convivencia que celebran nuestros jubilados.

JUAN MAYOL BORGUNÓ

Es el presidente de la Comisión de Cultura. Es protagonista de la noticia de que va a construirse una escuela de Enseñanza General Básica en Finsobe, apta para 640 alumnos. Y también diversas guarderías infantiles.

PADRE JAIME CASTELLTORT

Este popular escolapio, que fue rector del Colegio de las Escuelas Pías de San José, ha estado en Granollers, en el partido de fútbol Granollers - Igualada celebrado el domingo. El padre Castelllet, es directivo del Igualada. Su paso por Granollers, dejó muchos amigos.

LUIS SITJES BALLESCA

Es presidente de la Sociedad Coral Amigos de la Unión. Esta Sociedad viene celebrando actos diversos en ocasión de las fiestas del centenario de su fundación. La Junta Directiva ha sido recibida por nuestro alcalde, al que han puesto al corriente de los actos del centenario y la necesidad que tienen de un nuevo centro social para sus múltiples actividades.

MIQUEL DOMENECH

Ha sido quien ha dado la primicia informativa de que contamos ya con una Coblà, la Coblà Ciutat de Granollers. Esperamos que un día pueda darnos la aparición de la Coblà Infantil.

PROFESOR SARDÀ

Dio una conferencia en Llísa sobre el románico de Cataluña. Es

el único acto cultural que se da en los últimos tiempos. El profesor Sardà está en la actualidad trabajando en la historia de Granollers que le encargó en su día el Pleno Municipal.

ROSA VIÑALLONGA

Fue la única mujer que habló de socialismo en el miting celebrado en el Astoria por las huestes de Reventós. Una chica joven, con bastante serenidad y dialéctica y que emboba honradamente a los que la hemos oído. El apellido tira naturalmente al juzgarla. Y el lejano parentesco.

ADRO XAVIER

Viejo amigo, quien ha estado en ocasiones diversas entre nosotros, nos acaba de comunicar que ha reeditado su novela CARLOS MARIA. Es la vida de tres años gloriosos de un alférez provisional. Puede pedirse en calle Palau, 3 - Barcelona (2). Ha sido un esfuerzo editorial del padre Rey Stole. Así cumplimos su encargo de divulgar entre sus amigos esta comunicación.

DE BARBERÀ

Un pintor español afincado en Bruselas, que expondrá en Sant Jordi de la Caja Provincial, en la última quincena de abril. Es la segunda vez que viene a nuestra ciudad para ofrecernos sus creaciones tridimensionales.

ANTONIO CLIMENT

Es el teniente de alcalde de Gobernación. Tiene en su haber el haber logrado que en un futuro próximo tengamos en Granollers la posibilidad de que sean examinados los nuevos conductores. Hay las pistas a punto y va a levantarse el edificio para los exámenes orales, que cuesta más de diez millones de pesetas.

MARIA ROSA VIVET

Una de las promotoras del IV Concurso de Colles Sardanistes, que organiza la colla «Som i Serem», celebrado el domingo, con gran éxito de participación. También tuvo lugar en la vieja iglesia de San Francisco, un Concurso Individual de «Reverses».

FRANCISCO SASTRE PASCUAL

Es el presidente de la Agrupación Excursionista. Lo traemos como protagonista acusando recibo del número 12, del bien informado y compuesto Boletín Informativo de la Asociación, por el que sabemos que el número de socios aumenta día a día y sus actividades van a ser ampliadas con una biblioteca. Y que tanto esquiadores como montañeros, espeleólogos y excursionistas siguen con sus intensas actividades. Noticia importante es el Congreso Excursionista. El volumen de gastos del pasado año fue de seiscientos mil pesetas. El déficit de casi cuarenta mil.

FRANCISCO LLOBET ARNAN

Al alcalde de Granollers, en nombre de mi familia y el de los vecinos, el agradecimiento por haber ordenado, por fin, que se urbanizara la calle San Salvador - Calvo Sotelo. Aunque gracias a la lluvia tenemos fango hasta las orejas, el porvenir ya se nos plantea más seco y limpio. Lástima que aprovecharon la madrugada para arrancar mis célebres acacias. Y que me encontraba en Mallorca y no pude darles mi adiós.

JOSE GUIRADO

Desde los 13 años dedicado a la práctica y después la enseñanza del fútbol en Granollers, que va a ser objeto de un gran homenaje, en acto a favor del Patronato de los Niños Subnormales, homenaje que leerá el Club Deportivo Granollers y al que de seguro se sumarán sus muchos amigos.

JOSE PLANÁS

Promotor de las competiciones de billar en el Hogar del Pensionista del Ministerio de Trabajo, cuyos campeonatos terminaron el sábado y cuyos trofeos fueron entregados por la corresponsalia de Radio Sabadell en Granollers.

EL ENTRENADOR SANJUAN

Sufrió el baloncesto su primera derrota local y tercera de la competición y no ha sido posible cantar el alirón, pues el Mataró no está conforme que lleguemos a Primera con facilidades.

EL ENTRENADOR LAGUNAS

No importa demasiado el empate a dos con el Igualada, pero lo que sí es de lamentar es el aburrimiento en un partido en el que el Granollers se confió y con un jugador menos el Igualada remontó. Nos parece mal y con todo, campeones...